



Exhiben presunto audio de diputada gritándole a indígenas

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Hoy se conoció en redes sociales, el audio de una conversación que tuvo la diputada de Morena Patricia Armendáriz con habitantes de una comunidad indígena en Chiapas.

Cuando conocimos la grabación dudamos de su autenticidad por la dureza en que se expresa una diputada, pero Armendáriz reconoció su voz en el audio.

Comentó que esta situación se dio en un encuentro hace un año; incluso, aseguró que se disculpó aunque no aclaró si fue una disculpa pública con esta gente a la que le habla con tanto enojo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF3tY3YIDVB7hsA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214218&parld=75F18D3264FEE48F%214192&o=OneUp>